
Der Vorsitzende begrüßt Herrn Horst Belter, Architekt aus Euskirchen. Herr Belter trägt 
die Details der Planung vor und beantwortet anschließend Fragen aus dem Ausschuss.  
 
Die Zufahrt zum geplanten Entwicklungszentrum soll über die L 306 führen, sodass der 
LKW-Verkehr die Anwohner nicht maßgeblich stört. Zudem ist durch die Ausweisung 
des Areals als Mischgebiet die dortige Nutzung eingeschränkt worden. 
 
Der Vorsitzende ruft die Eingaben einzeln auf und fragt nach entsprechendem Erläute-
rungsbedarf. 
 
Seitens SB Herrn Dieter Lauert und RM Herrn Reimund Heringer wird festgehalten, 
dass sich mittlerweile die meisten Haushalte für eine gewerbliche Erweiterung in Mül-
lenbach aussprechen, vorausgesetzt, dass der Zulieferverkehr nicht direkt an ihren 
Wohnhäusern vorbeiführt. 
 


